

## résidences immobilier

Palace d'exception niché sur les hauteurs de Super Cannes. Cette demeure de prestige, entièrement rénovée en 2023, offre 950m2 de surface habitable sur un terrain de 3300m2. Elle comprends l'ensemble des prestations suivantes : Au rez-de-Jardin : Un hall d'entrée, une cuisine équipée, une 2ème cuisine pour le personnel de maison, une salle à manger et un bureau. A l'étage : Un salon , 4 chambres de maître avec dressing, salles de bains et toilettes. Au niveau inférieur : Un spa avec piscine intérieur, Sauna / Hammam, une salle de cinema, un speakeasy, une cave à vin, une chambre avec salle de ...

Exceptional palace nestled on the heights of Super Cannes. This prestigious residence, completely renovated in 2023, offers 950m2 of living space on a plot of 3300m2. It includes all of the following services: On the garden level: An entrance hall, an equipped kitchen, a 2nd kitchen for the household staff, a dining room and an office. Upstairs: A living room, 4 master bedrooms with dressing room, bathrooms and toilets. On the lower level: A spa with indoor swimming pool, Sauna / Hammam, a cinema room, a speakeasy, a wine cellar, a bedroom with shower room and toilet which also serves as a ...

## **CHELBY REAL ESTATE**

16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





